



Learn and Play, fue como se denominó a la Casa abierta que ofreció la Unidad Educativa Santistevan, el pasado 11 de febrero. Santistevan abrió sus puertas para presentar a padres y alumnos su innovadora oferta educativa. Niños y adultos, vivieron de cerca la experiencia de una metodología de enseñanza alemana, establecida en la experiencia.

Santistevan basa su educación en cuatro pilares: valores, tecnología, habilidades para la vida y habilidades para el trabajo.

Los asistentes pudieron ver de cerca las instalaciones de la UE, como: Laboratorios de ciencias, enfermería, salón de música, robótica y stands de inglés. Santistevan ofrece Bachillerato Dual, una metodología alemana donde el aprendizaje se realiza en dos entornos: El plantel y la empresa.

El público asistente pudo participar de varias actividades:

Conversatorio Bach Dual, Caritas Pintadas, Técnicas Grafoplásticas, Reto Robot Community Helps Colors and Nouns Volcanos and Plants Karaoke Crosswords Game, Práctica de Química Ciencias Anatomía Enfermería, juegos recreativos, Exhibición de Proyectos de Emprendimiento, Juego Matemáticos Juegos Lógicos Informáticos, entre otras actividades además del sorteo de dos matrículas gratis entre los asistentes